

Fiesta de Tabernáculos 2002- Día 6

Fred R. Coulter

www.IglesiaDeDiosCristianaYBiblica.org

En el sermón de hoy vamos a cubrir varias cosas, algo que salió en una revista de este año 2002, que se titula. La Biblia y el libro del Apocalipsis, ¿Porque la gente está leyendo sobre el fin del mundo? Y en el libro existe un titulo que dice: Apocalipsis ahora, y quizás esto está preparando a la gente para las personas que más tarde entren a la iglesia de Dios, tal como encontramos con el apóstol Pablo en Hechos.18. Donde vino a Corinto y no sabía que Dios había preparado mucha gente ahí, encontramos esto en.

Hechos.18: 9-10...“Entonces Él Señor dijo a Pablo en visión de noche: No temas, sino habla y no calles, porque Yo estoy contigo y ninguno pondrá sobre ti la mano para haberte mal, porque Yo tengo mucho pueblo es esta ciudad”. Y Pablo no sabía cuántas personas. Cosas como estas también están preparando a las personas para entender el mensaje del fin y también vamos a ver, tal como el apóstol Pablo dijo en Filipenses, cuando él estaba en prisión, que era beneficioso para que el evangelio fuera predicado y hubo algunos que lo hacían con seriedad y otros no, pero Pablo dijo: Que se regocijaba porque el evangelio estaba siendo predicado.

En este folleto encontramos varias citas de varios otros libros, y existen diez folletos que las gentes han preparado sobre este tema y también existen diez libros y se han vendido de estos libros más de treinta millones de ejemplares y todo esto es por causa de lo que ocurrió el año pasado en el once de Septiembre.

Vamos a ver algo muy interesante en esto, porque en alguna manera el evangelio está siendo predicado, aunque no está la verdad completa.

Vayamos a Mateo.24: 14. Y Jesús nos dice bastante, y también hemos pensado a veces ¿Cómo va a ocurrir esto? Acuérdense—años atrás—cuando teníamos la pura verdad y había billones y billones de revistas y el evangelio fue predicado y esto casi veinte años atrás, y ¿Cuántas personas se acuerdan de eso? Ahora tenemos una nueva generación, pues tiene que ser predicado en una manera más grande...“Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin”.

Cristo va regresar para gobernar el mundo, el reino de Dios va a ser establecido en la tierra, esto es parte del testimonio... “Testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin”.

También sabemos que en Apocalipsis.11. Van a ver los dos testigos, que van a dar un testimonio con el Poder de Dios, con milagros y plagas, por tres años y medio, ellos van a llevar plagas al mundo entero, y después van a ser muertos, tal como vemos en Apocalipsis.11.

También vamos entender esto; existen muchos testigos en el mundo que están diciendo de las cosas que están por venir, no necesariamente involucrados en una iglesia de Dios, porque no todo el mundo va a escuchar a un ministro de la iglesia de Dios, pero, si están dando una advertencia, aunque no sea con la verdad completa esto es un testimonio tal como estos libros, quizás esto siembra una semilla, aunque en cierta manera es un poco engañoso porque está sembrado la semilla de escape que es esto: Viene el rapto y tu vas a ir al cielo durante la tribulación. No creo que todos los que leen estos libros, van a creer en esto, porque si leen la biblia, van a ver que esto no es cierto, tengo que hacer un sermón sobre esto. Esto es una decepción.

Ellos están escuchando algo del mensaje de Cristo y de Dios Él Padre, sobre los tiempos del fin, en este artículo dice lo siguiente: ¿Qué estás mirando y buscando cuando ves las noticias? Existen muchas señales de cosas que están pasando en el mundo, pero la señal de que el mundo se va a terminar y la última batalla, van a ocurrir.

Continuando dice: Para los cristianos evangélicos que entienden un poco de profecía, el interés que tienen en la profecía es, todo lo que ven en las noticias es algo profético. Así es como Charles Stramber lee su periódico, por el día el arregla aviones en la fuerza aérea, pero en su tiempo libre es el director de una página en el internet, en esta página que se llama. Preparados para el rapto.com--en inglés--él dice que todos tenemos que estar preparados para el rapto, el sigue todo lo que está ocurriendo en el mundo.

En otras palabras ¿Cómo de cerca estamos al fin del siglo? Ellos tienen un nivel hasta el 200, que en el mes de Septiembre del año pasado llegó hasta 180, y para él, más de 140 significa que, ponte el cinturón, no es el fin del mundo como nuestra madre nos dijo, que va a ver un fin para todo esto.

Este hombre en su libro dice: Todas las culturas tienen la historia de la creación y también, que todas las culturas creen que va a ver un fin de todo y sobre un milenio, estos libros o folletos si te interesan los tiene en Womack.

Continuando con lo que encontramos en la revista. Visiones del fin están en las mentes de las personas en diferentes maneras, pues ahora parece que es uno de esos tiempos, la experiencia del once de Septiembre, no solamente le dio interés los cristianos, interés por el fin, sino que también le llamo la atención a otras personas que nunca anteriormente le ponían atención a las profecías de los profetas, ósea aquellas personas en el mundo que dicen: Va venir un fin.

Las gentes nunca se preocuparon por una batalla final, ni tampoco leían el libro del Apocalipsis, desde el mes de Septiembre, las gentes de todas las partes del mundo preguntan ¿Qué dice la biblia? ¿Y cómo se va a terminar el mundo? Y muchos predicadores han dicho en sus sermones que no se imaginaban, un año antes, lo que iba a decir, y entre algunos americanos, ellos vieron una señal del humo que salió de las torres después de que las torres cayeron, y ellos se piensan que no tiene nada que ver con la biblia.

El resto del artículo dice: Como ellos se inventaron o hicieron estos libros, de estos libros se han vendido más de 50 millones de ejemplares, incluyendo libros para los niños, el libro número nueve fue publicado en Octubre, fue el de mayor venta en el año 2001, y muchos predicadores recomiendan la compra de este libro, muchos ministros usan estos libros para ver lo que dice ahí, para predicar lo que la gente ya sabe y desean saber, el último libro—el número 10—titulado. El reinante, va a ver disponibles casi tres millones del libro y dicen que este libro tendrá un impacto muy fuerte, y para muchos que leen estos libros es más que un gurú espiritual, ellos tienen un agenda política.

Cuando leen en el periódico sobre las amenazas a Israel, supuestamente ellos están preocupados por el pueblo escogido de Dios, ósea, los judíos—según ellos—y ellos dicen que ciertas cosas tiene que ocurrir ahí para que Cristo regrese, cuando leemos esto en una revista americana es algo que te hace pensar.

Existe un hombre en el concilio de relación con otros países en Nueva York, ahora ha empezado otro trabajo, el tiene en su oficina un libro de la religión musulmana, la biblia y un libro sobre la tecnología moderna y otros libros y el dice: Nuestro siglo va a ser recordado como el siglo de Apocalipsis, y según él, esto no significa que el mundo va a terminar pronto, el dice que la palabra apocalipsis significa. Levantado el velo, ósea, obteniendo entendimiento, pues claro ¿Quiénes son aquellos que verdaderamente van a entender? En la biblia dice: Aquellos que guardan sus mandamientos tiene buen entendimiento.

Según lo que este hombre ha escrito dice: Que existe una batalla entre Dios y Satanás, y él lo llama, lo bueno y lo malo, y ellos están luchando por el futuro, y me sorprendió que esto estuviera en esta revista, sobre este hombre y este tema.

Existen personas que dicen que hay que buscar mejores líderes en Israel y en los Estados Unidos para mejorar las cosas y esto ellos se lo piden a Dios, tenemos que entender algo, esto nunca pasara.

Otra persona dice: Para el verdadero creyente, la amenaza de destrucción mundial es poco probable y que el cumplimiento de Su venida es más creíble, si mantenemos nuestras mentes observando lo que está ocurriendo en Israel sabremos de la venida de Cristo, y esto lo dice una señora de Ohio. Todo lo que está ocurriendo, rumores de guerra, lo que está pasando en el Medio Oriente, que todo está ocurriendo según las escrituras, pues en esto existe parte de la verdad, tiene que ver más que eso.

Otra persona dice: Lo que ocurrió en el once de Septiembre del año pasado es otra prueba de la 2ª venida de Cristo, pues aun con esto existe parte de la verdad.

Existe otro hombre que tiene una página en el internet, el dice: Los creyentes deben de estar esperando el fin del mundo, pues vamos a ver sobre este tema en un momento, este hombre dice que todo lo que está pasando en la escena mundial, es la prueba de que pronto irán al cielo, esto no va a pasar.

El punto de todo esto y de todas las personas que tienes sus propias declaraciones es que ellos dicen que no tienes que preocuparte de nada aunque venga el fin, porque tu vas a ser llevado al cielo en este rapto y Cristo va hacer esto para la iglesia, porque millones serán llevados al cielo, pues esto es una mentira.

Vamos a ver varias escrituras, y vamos a entender varias cosas que son muy importantes. Primero que nada, sabemos que en Hechos.1, una de las últimas preguntas que los apóstoles le hicieron a Jesucristo fue Hechos.1:7-8...“¿Señor restauraras el reino a Israel en este tiempo? Y Él dijo: No es para vosotros saber los tiempos o las sazones que Él Padre puso en su sola potestad”. Ustedes vayan y prediquen. Cristo no les dijo que aun faltarían 2000 años.

Vayamos a Amós.5. Y vamos a ver algo muy importante, cada persona le gusta predicar sobre el día del Señor y los tiempos del fin, y muchos predicadores usan esto para tener ventaja, para atraer miedo, dinero, para motivar a las personas, estas cosas ellos hacen, pero ellos no saben lo que están pidiendo, pues ellos están pidiendo el tiempo peor del historia del mundo, y tal tiempo que Cristo dijo que nunca ocurriría de nuevo y un tiempo tan malo que nunca ocurrió así.

Amós.5: 18-19... “¡Ay de los que desean el día del Señor! ¿Para qué queréis este día del Señor? Será de tinieblas y no de luz, como el que huye de delante del león, y se encuentra con el oso; o como si entrare en casa y apoyare su mano en la pared, y le muerde una serpiente”. (v20) ...“¿No será el día del Señor tinieblas y no luz; oscuridad, que no tiene resplandor?”.

Están cosas de estos folletos que les he hablado, de estos libros y artículos, esto es otra manera de enfocar lo que Cristo va hacer y Dios Él Padre, el retorno de Cristo de tal manera que ellos no pueden tener su atención enfocado en esto, si solo fuera un predicador predicando esto, vivimos en un tiempo en el cual muchas personas son escuchan a un predicador, esto es una buena manera de tratar de animarlos, y esto es buenos para nosotros para ver que el tiempo está llegando, que Dios va a abrir las puertas para poder tomar ventaja, no solamente para lo que nosotros estamos haciendo, y para las otras iglesias de Dios que están poniendo atención a las cosas que están ocurriendo. Ahora vamos a cubrir la situación con respecto a Israel.

Vayamos a Sofonias.2: 4-5...“Porque Gaza será desamparada y Ascalón asolada; saquearan a Asdod en pleno día, y Escrón desarraigada, ¡Ay de los que moran en la costa del mar, del pueblo de los cereceos! La palabra del Señor es contra vosotros, oh Canaán, tierra de los filisteos”. [Los judíos entienden que los palestinos son los filisteos.]...“Y te haré destruir hasta no dejar morador”.

Versos.6-7... “Sera la costa del mar, pradera para pastores y corral de ovejas, será aquel lugar para el remanente de la casa de Judá; allí apacentaran”. Esto es cerca de Tel Aviv, y la razón del porque los judíos tienen tantos problemas, es porque han ido en contra de esta profecía y quieren tener toda la tierra, y ellos quieren tomar a toda Jerusalén, pero Apcalipsis.7 dice: Jerusalén será dividida, y así es, y el templo eventualmente será edificado.

Vayamos a Mateo.24. Y vamos a ver los catorce puntos que necesitamos velar en profecía, y creo que es muy interesante que este artículo les diga a las personas que estén en alerta por ciertas cosas.

Voy a hablar más tarde de los falsos profetas, pero Jesús aquí en Mateo.24, empieza hablando de los falsos profetas. (v3)... “Y estando Él sentado sobre el monte de los Olivos, los discípulos se le acercaron aparte diciendo: Dinos.

Nº.1 ¿Cuándo serán estas cosas?

Nº.2 ¿Y qué señal habrá de Tu venida?

Nº.3 ¿y del fin del siglo?

Aquí tengo, hambres, pestilencias, sequias, y esto es lo que tenemos, llegaremos a los falsos profetas, mas tarde.

Mateo.24: 6...“Y oiréis de guerras y de rumores de guerra” [hasta vimos esto en estos folletos, en la revista y los libros, pues a pesar de ellos mismos, tienen que citar la biblia, y esto es algo profundo e interesante.]...“Mirad que no os turbéis, porque es necesario que todo esto acontezca; pero aún no es el fin”. Y todavía no sabemos cuando esto va a ocurrir, pero si podemos estar seguro de que Él (Cristo) viene muy pronto.

Verso.7...“Porque se levantara nación contra nación, y reino contra reino; y habrá pestes y hambres, y terremotos en diferentes lugares”. Hoy aquí en California hubo un terremoto, y acuérdate de ese lugar donde ocurrió, es supuestamente un volcán que no está activo.

Este verano, yo subí al norte al estado de Washington a la ciudad de Seattle, y cuando íbamos a aterrizar, vimos a lo largo montes y de vez en cuando había humo de una de esas montañas, y en esta área hay tres montes que son volcanes que no están activos, y que tal si estos tres volcanes explotaran a la misma vez, eso sería algo espantoso.

Si tienes la oportunidad de ver un documental sobre el Monte de Santa Elena (estado de Washington) que explotó hace más de veinte años atrás, véalo. Yo estaba ahí cuando esta montaña explotó, estuvo ahí tres días después de la explosión, hubo una gran nube de polvo y esto estaba en todos los lugares, pero ahora toda ha regresado a su estado normal, eso demuestra que las cosas cambian, esas cosas pueden ocurrir y con rapidez, nadie espero que este monte explotara, pero aquellos que estaban velando los terremotos, ellos supieron que iba a explotar, porque los movimientos eran cada vez mas violentos y después explotó y se llevó la mitad de la montaña.

La guerra no realizada, existe una guerra que no ha sido declarada, no es como la guerra que tenemos contra los terroristas, y otras guerras, esto es una guerra no declarada, vamos a leer de eso aquí.

Vayamos a Deuteronomio.28. Pues cuando yo hablé de esto, vas a realizarlo, especialmente si vives en California, Nuevo Méjico, Arizona, Texas, Florida, y también en las ciudades del Este. (v43)... “El extranjero que estará en medio de ti se elevara sobre ti muy alto”. Y eso está empezando a ocurrir, en California la gente blanca está en minoría, pues ahora los anglosajones en este estado son una minoría, y lo que el gobierno de Méjico ha dicho es que quieren reclamar de nuevo la mitad de California, toda Arizona y Nuevo Méjico y parte de Texas, promoviendo a los mejicanos en estas tierras y después cuando llegue el tiempo tomar el control de todos estos estados, todo lo que se necesita es un voto popular y va a ocurrir.]... “Y tú descenderás muy bajo”.

Verso.44... “Él te prestara a ti, y tú no le prestaras a él; él será la cabeza, y tú serás por cola”. Eso ya está ocurriendo.

Vamos a ver otra parte de esta guerra no realizada, la primera parte es: Todos los emigrantes que están entrando, y van a subir mucho sobre nosotros
Segunda parte es: La guerra del comercio (v52)... “Pondrá sitio a todas tus ciudades”. [Eso es lo que está ocurriendo, están entrando muchos productos extranjeros, las industrias están marchado fuera de los estados Unidos, y es bien conocido que Holman, compra la mayoría de sus cosas en China.]...“Hasta que caigan tus muros altos fortificados en que tu confías, en toda tu tierra”. [Hoy en día nuestras defensas son insignificantes contra el terrorismo, porque no sabes cuándo va a ocurrir, o adonde, o quién lo va hacer.]... “Sitiara pues todas tus ciudades y toda la tierra que Él Señor tu Dios te hubiere dado”. Esto es la guerra no declarada, y esto va a continuar.

Habrá construido un lugar santo en Jerusalén. Hubo un libro muy interesante escrito por Ernesto Martin-antes de su muerte—en el cual el demuestra que la fortaleza Antonio, es donde está edificada la mezquita de Omar, y el templo esta como a 600 yardas (549m) más al sur, y esa era la situación del templo de Jerusalén, y es muy posible que los judíos edifiquen su templo en ese lugar de nuevo, si sabemos que ellos desean destruir la mezquita de Omar y construir su templo en ese lugar, pero ahí no es el lugar donde estaba el templo, va haber un lugar santo.

Vayamos a Daniel.12: 8. Sabemos que habrá un lugar santo y que van a empezar los sacrificios, y sabemos que el éxito que tenga antes del fin, pues no lo sabemos, hablaremos sobre

la abominación desoladora más tarde, pero eso viene después, primero tenemos que tener el lugar santo, un templo antes de que puedan existir los sacrificios.

Daniel.12: 8-9-10...“Y yo oí, mas no entendí: Y dije: Señor Mío. ¿Cuál será el fin de estas cosas? Él respondió: Anda Daniel pues estas palabras están selladas y cerradas hasta el tiempo del fin, muchos serán limpios, y emblanquecidos y purificados; los impíos procederán impiamente, y ninguno de los impíos entenderá, pero los entendidos comprenderán”.

Versos.11-12... “Y desde el tiempo que sea quitado el continuo sacrificio hasta la abominación desoladora, habrá mil doscientos noventa días”. No sabemos exactamente como esto va a ocurrir, he hecho varias cosas en la serie de Apocalipsis y creo que esta correcto.

El mundo a regresar a las religiones, o la religión, estamos viendo eso y también que la iglesia católica va a crecer en poder, y este pasado verano, el líder de la iglesia católica tuvo una reunión con los musulmanes, los hindúes, los protestantes, y ellos dijeron que la religión puede ayudar a traer paz y estabilidad al mundo, vamos a ver que esto va a crecer.

Vayamos a Apocalipsis.13. Aquí tenemos la profecía del poder que va ser dado a la iglesia católica. Vamos pensar en lo siguiente: En el tiempo en el cual esta grabación está siendo hecha, el líder de la iglesia católica, todavía está vivo, puede ser que él muera pronto, es muy posible ¿Qué va hacer el nuevo líder de la iglesia católica? ¿Qué va hacer, como va a entrar en la escena mundial? ¿Qué va hacer para establecer el poder de la iglesia católica y atraer a todas las demás religiones? ¿Podrá ser? Esto es solamente una idea.

Él dirá los sacerdotes—ellos tienen que resolver el problema que tienen con los sacerdotes—que el matrimonio es una opción, es muy posible, podrá decir también, las mujeres pueden ser sacerdotes, no enteramente, pero casi como un sacerdote, y también puede llegar a decir que por la súper población de la tierra este a favor de los anticonceptivos, para que haya un aumento de más niños, si todas estas cosas ocurren, piense cuantas personas podían regresar a esta iglesia, también existe algo aquí en Apocalipsis 13 que tendrá lugar, y el va hacer milagros, el mundo va a caer muy fácil en esto, ellos van a decir: Esto es algo increíble.

Apocalipsis.13: 11-12.... “Después vi otra bestia que subía de la tierra; y tenía dos cuernos semejantes a los de un cordero, pero hablaba como dragón, y ejerce toda la autoridad de la primera bestia en presencia de ella, y hace que toda la tierra y los moradores de ella adoren a la primera bestia, cuya herida mortal fue sanada”. Esto va a ser el resultado final de la rebelión mundial, y ellos lo llaman “las religiones unidas”.

Verso.13-14...“También hace grandes señales de tal manera que aun hace descender fuego del cielo a la tierra delante de los hombres, y engaña a los moradores de la tierra”.

Vayamos a Mateo.24. Y vamos a ver como de poderoso va a ser esto, tal como vimos, ¿Que dijeron los discípulos, cuando le preguntaron? Danos sobre una señal de que Tú eres Él Mesías, y Cristo dijo que una perversa generación busca una señal, y Él les dijo que ninguna señal sería dado sino la señal del profeta Jonás, pero ahora piensa en esto.

Nuestra sociedad se está entregando al ocultismo y la brujería, el mundo entero, y a cosas de magia, y esta todo en el televisor y las películas, piensa en un líder católico haciendo milagros, piensa en este líder que puede hacer grandes prodigios o milagros ¿Sabe lo que van a decir? ¡Esto es de Dios! Ellos van a ver y creer, y los católicos están haciendo una programación

sobre el líder católico que está vivo ahora, Juan Pablo II, diciendo que este es un gran hombre, que es un santo, y como es de bueno y santo y etc.

Mateo.24: 24... “Porque se levantaran falsos cristos”. [Pues claro, la bestia es un anticristo.]... “Y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañaran, si fuere posible aun a los escogidos”.

Mateo.24: 4. Porque ellos van a preparar el camino para el engaño final de las religiones unidas, una cosa que tenemos que ver, es que los líderes del mundo, piensan que con todas las cosas que están ocurriendo en el medio oriente, nunca podrá haber paz, hasta que las religiones entren ahí y ayuden a traer paz con el control de la religión, y creo que esta será la única manera con la que van a parar a los palestinos, no va a ocurrir de ninguna otra manera, seguramente el líder actual de los palestinos él a soportando todo el terrorismo, él dice que quiere paz, tiene que haber un elemento religioso para tratar de que esto funcione, vamos hablar un poco de falsos profetas.

Mateo.24: 4...“Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os engañe”. Estamos viviendo un tiempo de tan grandes decepciones, que va a ser muy fácil que las personas caigan en las mentiras que vienen, pues los engaños dentro y fuera de la iglesia, también tenemos que velar por eso.

Verso.5... “Vendrán muchos en MI Nombre diciendo: Yo soy el Cristo y a muchos engañaran”. Veremos más tarde sobre los falsos profetas. (v11)... “Y muchos falsos profetas se levantaran, y engañaran a muchos”. Van a ver tantos, pensemos por un momento ¿Cuántos hemos confrontado en la iglesia de Dios? (vs12-13)... “Y por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará, mas el que persevere hasta el fin, este será salvo”. Cuando esta religión mundial este en la escena mundial, tenemos que estar despiertos.

Vayamos a Apocalipsis.17. Esta unión religiosa va a incluir todas las religiones del mundo. Lo que va a ocurrir es que todos van a pensar que esto es algo maravilloso que la humanidad ha hecho, y mira los milagros que el líder ha hecho, mira aquellos que han sido sanados y muchos están ahora felices, para ellos eso va a ser algo increíble, Apocalipsis.17, demuestra cómo va a ser esto, va a ser como una fiesta de borrachos por un tiempo, todo el mundo va a estar feliz y luego termina con una pelea y una guerra.

Apocalipsis.17: 1-2...“Vino uno de los siete ángeles que tenían las siete copas y hablo conmigo diciéndome: Ven acá y te mostrare la sentencia contra la gran ramera, la que se sienta sobre muchas aguas, con la cual han fornicado los reyes de la tierra”. [Pues todos los líderes del mundo van a estar involucrados en esto, y tal como paso este verano, la corte suprema aprobó un dinero va ir a las escuelas religiosas, pues la religión va a estar involucrada.]... “Y los moradores de la tierra se han embriagado con el vino de su fornicación”

Verso.15... “Me dijo también: Las aguas que has visto donde la ramera se sienta, son pueblos, muchedumbres, naciones y lenguas”. Ahí está, esto va a ser algo increíble, pues a menos que tengas el Espíritu Santo de Dios, no vas a poder entender lo que está ocurriendo.

Vayamos a Numeros.5. Vamos a ver al falso profeta dándole poder a la bestia, y esta bestia va a ser algo fuerte, él va a ser comprado y declarado, Dios, o él Mesías.

Apocalipsis.13, vamos a ver esto, sé que esto es un resumen de esto, pues estamos velando las catorce cosas que tenemos que velar. (v2)... “Y la bestia que vi era semejante a un leopardo y sus pies como de oso y su boca como boca de león, y el Dragón le dio su poder y su trono y grande autoridad”. Vamos a entender algo, bien importante, Satanás tiene que tener permiso de Dios para traer a estos hombres a la escena mundial, Satanás no puede hacer nada sin el permiso de Dios, y Dios lo permite.

Hay que acordarse de lo que ocurrió con Job. Satanás estaba hablando con Dios, y Dios le dijo a Satanás: Has visto a Job mi sirviente, y Satanás le dijo: Déjame tratarlo, quitarle sus hijos, y Dios le dijo: Hazlo, pero eso no cambió a Job, y Satanás dijo: Déjame afligirlo en su piel, y Dios dijo: Esta bien. Lo mismo será con la bestia y el falso profeta, tiene que tener el permiso de Dios, y mira lo que va a pasar.

Verso.3... “Vi una de sus cabezas como herida de muerte”. [Te puedes imaginar cómo esto va a ser una tragedia para el mundo, y tal como vimos en Daniel.9: 27, la bestia va a empezar y dice ahí que va a estar en el poder por una semana, o sea siete años, los primeros tres años y medio serán maravillosos para el mundo, pero después va a ver el asesinato o atentado y el mundo va a estar sorprendido, van a decir: Que cosa tan horrible han hecho a este hombre tan maravilloso y él va a ser revivido.]... “Pero su herida mortal fue sanada; y se maravillo toda la tierra en pos de la bestia”. (v4)... “Y adoraron al dragón que le había dado autoridad a la bestia, y adoraron a la bestia diciendo: ¿Quién como la bestia y quien podrá luchar contra ella?” Después él continúa cuarenta y dos meses más y la tribulación empieza.

El falso profeta. Tiene que decirle al mundo: Este es el Mesías, o este es Dios, la bestia será un poder mundial, pronto encontramos lo que ocurre, y es esto: Persecución y guerra contra los santos de Dios.

Apocalipsis.12:12-13. Va a haber una gran persecución contra la iglesia...“Por lo cual alegraos, cielos y los que moráis en ellos. ¡Ay de los moradores de la tierra y del mar! Porque el diablo Ha descendido a vosotros con gran ira, sabiendo que tiene poco tiempo, y cuando vio el Dragón que había sido arrojado a la tierra, persiguió a la mujer que había dado a luz al hijo varón”.

Un tiempo de persecución. ¿Cómo va a ocurrir eso? Eso ya está siendo establecido, y existe una ley que están tratando de hacer aquí en los Estados Unidos, y que ya existen en otros países y eso va a ser que—tal como encontramos en Mateo.24—pense unos años atrás ¿Cómo va a ocurrir esto? Recientemente recibí un artículo sobre la vigilancia en los vecindarios y ¿Sabes lo que esto es? Vigila a tus vecinos, si ellos son diferentes que tú, denúncialo, y conecta esto con la gran religión falsa que está aquí, y todo el mundo va a creer en eso, y los que no creen en esa religión serán hechos enemigos, esto es lo que va a ocurrir.

Mateo.24: 9-10...“Entonces os entregaran a tribulación, y os mataran, y seréis aborrecidos de todas las gentes por causa de Mi Nombre, muchos tropezaran entonces, y se entregaran unos a otros, y unos a otros se aborrecerán”. Pues van a tener un sistema donde podrás llamar y denunciar y nadie va a saber quien lo hizo, después la policía secreta vendrá para arrestarte porque eres un enemigo del estado.

Mateo.10. Y esto les va a pasar a los que enseñan la verdad de Dios, y esto va a ser como en la 2ª guerra mundial. Primero Hitler perseguía a los judíos, y en eso fue paso a paso, entonces

fueron separados y usaron la estrella de David amarilla para identificarlos y después de todo eso vino la gran matanza y eso va a ocurrir de nuevo, esto es lo que va a ocurrir.

Mateo.10: 17-18-19... “Guardaos de los hombres, porque os entregaran a los concilios, y en sus sinagogas os azotaran, y aun ante gobernadores y reyes seréis llevados por causa de Mi, para testimonio a ellos y a los gentiles, mas cuando os entreguen, no os preocupéis por cómo o qué hablareis, porque en aquella hora os será dado lo que habéis de hablar”. (v20)... “Porque no sois vosotros los que habláis, sino Él Espíritu de vuestro Padre que habla en vosotros”.

Nosotros vamos a declarar que Cristo va a regresar, el reino de Dios va a ser establecido y nuestra lealtad no es para la bestia sino para Cristo, y esto va a resultar en muchas matanzas.

Versos.21-22... “El hermano entregará a la muerte al hermano, y el padre al hijo, y los hijos se levantan contra los padres y los harán morir, y seréis aborrecidos de todos por causa de Mi Nombre, mas el que persevere hasta el fin, éste será salvo”. (v23)... “Cuando os persigan en esta ciudad, huid a la otra; porque de cierto os digo, que no acabareis de recorrer todas las ciudades de Israel, antes que venga Él Hijo del Hombre”.

La otra parte de la bestia son los diez reyes. He demostrado anteriormente, como la organización de las naciones unidas, es la estructura que la bestia va a usar, porque lo que va a ocurrir es que los Estados Unidos y otras naciones van a ver que ellos no pueden resolver los problemas militarmente, porque es un problema internacional y van a necesitar un ejército internacional.

Leí un reportes que era algo increíble, dice: Una de las cosas que ellos van a tratar de hacer es unir todas las naciones militarmente, no solamente en el gobierno mundial, sino para que no peleen unos contra otros, y eso lo van a hacer para que si hay una invasión del espacio, ello va a unirse para pelear contra esa invasión, y van a declarar a la gente que hay que armarse contra una invasión del espacio, y pocos saben que ellos se están preparando para pelear contra Cristo.

Cuando leemos otras partes del Apocalipsis, vemos que van a ver ejércitos alrededor del mundo, eso va a ocurrir y van a estar bajo el poder de la bestia, entonces la bestia va ir contra todos aquellos que tienen Él Espíritu de Dios.

Apocalipsis.17: 12. Esto no es una explicación detallada, estoy solamente demostrando lo que va a ocurrir en el fin... “Los diez cuernos que has visto son diez reyes, que aun no han recibido reino”. [Es muy interesante que las naciones unidas, tiene el mundo dividido en diez regiones, o diez partes. ¿Sera que de estar diez divisiones saldrá un líder que el que va a cumplir todo?].... “Que aun no han recibido reino esto pero por un ahora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia”.

Versos.13-14...“Estos tiene un mismo propósito, y entregarán su poder y autoridad a la bestia, pelearan contra Él Cordero, y él Cordero los vencerá, porque El es Señor de señores y Rey de reyes; y los que están con Él son llamados y elegidos y fieles”. Tiene que haber los diez reyes, ¿Y cómo va a ocurrir eso? Exactamente, no sabemos, tenemos que seguir velando. Existe algo mas que va a salir de esto, cuando esto empiece a derramarse, va a ver el rey del norte y del sur.

Tiene que haber un rey del norte y un rey del sur. Daniel.11. No sabemos quién es el rey del norte, pero podemos decir que posiblemente será la bestia, el rey del sur, será el líder de los musulmanes, y a estas alturas ellos habrán tenido paz por un tiempo, pues los árabes no pueden tener paz por mucho tiempo, esto es lo que va a ocurrir.

Daniel.11: 40... “Pero el cabo del tiempo, el rey del sur contendrá con él” ¿Quién será este? ¿Saldrá de Egipto? ¿Financiado por los árabes? ¿O será de Arabia? No sabemos, pero necesitamos estar velando.]... “Y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad”. [Otra cosa que tenemos que mencionar: Estoy muy seguro que va a ver una guerra contra Iraq otra vez, no cabe duda y va a ser por varias cosas. Para deshacerse de Saddam Husein. Para destruir las bombas que ellos tienen. Para evitar que los Estados Unidos decaigan económicamente y la economía mundial no caiga.]... “Con carros y gente de a caballo y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará”. (v41)... “Y entrará a la tierra gloriosa y muchas provincias caerán: mas estas escaparán de su mano: Edom y Moab y la mayoría de los hijos de Amón.

Versos.42-43... “Extenderá su mano contra las tierras, y no escapará el país de Egipto, y se apoderará de los tesoros de oro y plata, y de todas las cosas preciosas de Egipto; y los de Libia y de Etiopia le seguirán. (v45)... “Y plantará las tiendas de su palacio entre los mares y el monte glorioso y santo; mas llegará a su fin, y no tendrá quien le ayude”.

La abominación desoladora. Debemos de entender algo muy importante, cuando eso ocurra será el principio de los últimos tres años y medio, podemos ver que las cosas se están preparando para esto.

Vayamos a Mateo.24: 14-15... “Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo para testimonio a todas las naciones y entonces vendrá el fin. Por tanto, cuando veáis en el lugar santo la abominación desoladora de que hablo el profeta Daniel (El que lee entienda)”. Esto fue puesto por el apóstol Juan. (v16)... “Entonces los que estén en Judea huyan a los montes”. Habrá un gran éxodo de judíos saliendo de ahí, y va a ser algo urgente, por eso Cristo dio estas instrucciones.

Versos.17-18-19-20... “El que este en la azotea, no descienda para tomar algo de la casa. Y el que este en el campo no vuelva atrás para tomar su capa, más ¡ay de las que estén encintas y de las que críen en aquellos días! Orad, pues para que vuestra huida no sea en invierno ni en día de Sábado”.

Porque habrá entonces, tenemos un evento que es la abominación desoladora y la razón por la que huyen es que va a ver, verso.21... “Porque habrá entonces gran tribulación, cual no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora ni la habrá” (v22)... “Y si aquellos días no fuesen limitados, nadie sería salvo; mas por causa de los escogidos aquellos días serán limitados”. En otras palabras Dios va a limitar—tal como vemos en otras profecías—a tres años y medio.

Vayamos a II Tesalonicenses. Y vamos a ver que es esta abominación desoladora. Hubo un primer cumplimiento con Antíoco Epifanes, cuando él entró en el templo de Jerusalén en ese tiempo, y puso un ídolo ahí, y ofreció cerdo en el altar de Dios, esta vez va a ser diferente, no va a ser así de leve; va a ser un hombre que se va a sentar ahí y va a decir que él es Dios.

II Tesalonicenses.2:3... “Nadie os engañe en ninguna manera, porque no vendrá sin antes venga la apostasía”. Hemos escuchado muchas versiones de esto y una de ellas es que, muchas de las personas que estaban en la iglesia de Dios, se han alejado y no guardan más la verdad, hemos visto eso, pero esto tiene que ver con la adoración de la bestia y siguiendo al falso profeta, pues el mundo entero va estar entregado a esta abominación, van a adorar a la bestia y al falso profeta, y el va a dirigir eso.

Muchos dicen que el líder de la iglesia católica es el que va a entrar en el lugar santo, creo que no, será la bestia—el líder político—porque el va a ser para el mundo el Mesías, y el mismo se proclamara Dios, y después de todo el regreso de la muerte, después de la herida mortal que le dieron, vamos a leerlo, vamos a ver el carácter de este hombre.

II Tesalonicenses.2: 3... “Nadie os engañe en ninguna manera, porque no vendrá sin que antes venga la apostasía y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición”. Nunca se ha visto a un hombre como este, Satanás el diablo va a poseer a este hombre. (v4)... “El cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto, tanto que se sienta en el templo de Dios como Dios haciéndose pasar por Dios”. La misma actitud de Satanás el diablo. El dijo: Voy a ser como Dios. Pablo advirtió de esto, este es el misterio de la iniquidad.

Versos.8-9... “Y entonces se manifestara aquel inicuo, a quien Él Señor matara con Él Espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida, inicuo cuyo advenimiento es por obra de Satanás con gran poder y señales y prodigios mentirosos”. Acuérdense del falso profeta que va a realizar estos milagros, y va a decir: ¡Sí! este hombre es el Mesías, y si es Dios en la carne, adorarlo, sírvelo, el te va a dirigir, vamos a deshacernos de toda esta gente que dice que Cristo va a regresar, no eso no es verdad, si algo bien del cielo van a ser ovnis del espacio, y vamos unir a todas las naciones para luchar contra ellos y salvarnos y seguiremos a nuestro líder la gran bestia.

Verso.10... “Y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos”. Y esto es algo que tenemos que entender, no recibieron el amor de la verdad. *Si tú amas la verdad, si amas a Dios, si amas el camino de Jesucristo, y amas la palabra de Dios, serás salvo*, cierto, si, si, porque ellos no lo hacen, Dios va a intervenir y va hacer algo increíble.

Versos.11-12... “Por esto Dios les enviara un poder engañoso, para que crean la mentira, a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad sino que se complacieron en la injusticia”. Eso es la abominación desoladora.

La tribulación empieza después de la herida mortal fue sanada. Une esto con Apocalipsis.13, porque después aquellos en la tierra santa tienen que huir, porque ellos van a saber que la bestia va a ir dentro del templo, y ahí, cuando el haga eso, la gran tribulación va a empezar, porque ahora él se va a proclamar Dios y va a decir: Vamos a deshacernos de todos los enemigos de nuestro imperio.

Vayamos a Apocalipsis.13: 5... “También se le dio boca que hablaba grandes cosas y blasfemias; y se le dio autoridad para actuar cuarenta y dos meses”. Tres años y medio. (vs6-7)... “Y abrió su boca en blasfemias contra Dios, para blasfemar de su Nombre, de su tabernáculo, y de los que moran en el cielo, y se le permitió hacer guerra contra los santos y vencerlos”. [Primero hay una persecución y después la guerra y eso empieza la tribulación.]... “También se le dio autoridad sobre toda tribu, pueblo, lengua y nación”.

Verso.8... “Y la adoraron todos los moradores de la tierra cuyos nombres no están escritos en el libro e la vida del Cordero que fue inmolado desde el principio del mundo”. Dios da una advertencia. (v9)... “Si alguno tiene oído, oiga”. Necesitamos escuchar, la tribulación comienza, guerra contra los santos.

La marca de la bestia es puesta sobre todas las gentes ¿Cómo vamos a comprobar que todo cristiano va a ser leal a Dios” Los cristianos no van a recibir la marca de la bestia, y los que se someten a la bestia si van a recibir la marca, y los que no reciban la marca ni adoren a la imagen de la bestia, no tendrán la marca, pues estos no podrán comprar ni vender, entonces va a usar esto para saber quién es leal a la bestia, y esto va a hacer una división de los cristianos del resto del mundo, los cristianos que rechacen la marca de la bestia serán muertos.

Vayamos a Apocalipsis.3. Existen dos cosas que todo el mundo quiere.

Nº.1. Quieren escapar de la gran tribulación.

Nº.2. Quieren ir al lugar de protección. ¿Cierto?

Cuando ellos leen Apocalipsis.3, con respecto a la iglesia de Filadelfia, ellos dicen: Somos los filadelfianos, pues después de todo esto les hace sentir bien, esto es el mismo error que el rapto secreto, el rapto, tal como hemos visto anteriormente, si cualquiera es llevado al lugar de protección—y esto no es el rapto—Dios es el que va a escoger, y posiblemente va a mandar a los ángeles para buscar a los que van a ir al lugar de refugio, para que puedan saber a dónde ir, necesitamos tener cuidado en hacer declaraciones, de que somos esto o lo otro, o la otra cosa. Cierto que esta es la actitud que necesitamos, enfocarnos en esto vamos a leerlo aquí.

Apocalipsis.3: 8...“Yo conozco tus obras; he aquí, he puesto delante de ti una puerta abierta, la cual nadie puede cerrar”. La puerta abierta puede significar.

Nº.1. La predicación del evangelio.

Nº.2. Entendimiento de la palabra de Dios.

... “Porque aunque tiene poca fuerza”. Físicamente va a ser un grupo pequeño y débil. ...“Has guardado MI palabra”. Ellos guardan la palabra de Cristo, esto nos debe de hacer pensar en Juan.14: 15... “Si me amáis, guardad Mis mandamientos, el que me ama tiene Mis Mandamientos y los guarda”.

Para poder ser un filadelfiano y amar a los hermanos, verdaderamente tiene que amar primero a Dios Él Padre y a Jesucristo.

...” Y no has negado Mi Nombre”. Es muy fácil—bajo presión—negar a Cristo ¿Cierto? Acuérdate de Pedro. Pedro dijo: Señor iré contigo hasta la muerte, y Jesús le dijo: Pedro, antes de que termine la noche (La noche de la Pascua) me habrás negado tres veces, y lo hizo, vamos tener el valor sobre el temor para no negar a Cristo. También el amor de Dios debe de estar sobre tu propia vida, para poder hacer esto.

Lo siguiente es algo muy interesante. Apocalipsis.3: 9... “He aquí Yo entrego de la sinagoga de Satanás a los que se dicen ser judíos y no lo son, sino que mienten; he aquí Yo hare que vengan y se postren a tus pies, y reconozcan que Yo te he amado”. Existen dos maneras para entender esto.

Nº.1. Ellos vienen delante de ti, actualmente adoran a Dios, no a ti.

Nº.2. Ya que eres o vas a ser hijo de Dios—esto será después de la resurrección—van a saber quién eres, y eres igual que Cristo, y eres parte de la familia de Dios, entonces, se podría decir que vamos a recibir adoración.

Aquí está el versículo que todos miran, y estoy seguro que todos quieren (v10)... “Por cuanto has guardado la palabra de Mi paciencia”. [Ellos sienten un gran problema con esto pues están observando el domingo, pues no están guardando pacientemente el Sábado ¿Cierto? ¡Sí!] ... “Yo también te guardare de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero para probar a los que moran sobre la tierra”.

Las personas que creen en el rapto secreto, que dicen: Vamos al cielo y todo va a estar bien, no vamos a pasar por la tribulación, y aquellos en la iglesia de Dios que dicen: Vamos a ir al lugar de protección, en ambos casos tiene una mala aplicación de esto, aunque esto es lo que todo el mundo quiere. Cristo dice (v11)... “He aquí Yo vengo pronto; retén lo que tienes para que ninguno tome tu corona”. Si permites que alguien te engañe, puedes perder tu corona.

La verdad del asunto son los laodiceanos.

Nº.1. Vivimos en tiempos laodiceanos, hoy en día tenemos todo, especialmente aquí en los estados Unidos, tienen todo, pues este mundo mira a lo material, y así es el protestantismo, el catolicismo, todos son ricos y tiene muchas cosas materiales y dicen que no necesitan nada.

Existen dos categorías. Están los que pertenecen a la iglesia de Dios y son laodiceanos y son vomitados por la boca de Cristo, Él les dice que se arrepientan, que sean celosos y hagan las obras correctas.

Aquí tenemos otro grupo y he pensado ¿Podrá ser esto de muchos protestantes, tal como leímos en el artículo aquí, con respecto a Apocalipsis ahora?, ¿Podrá ser que Cristo a estado ahí? (v20)... “He aquí Yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye Mi voz y abra la puerta, entrare a él, y cenare con él, y él conmigo”. Pienso y me digo ¿Cuánto tiempo será que Cristo ha estado ahí tratando de llegar a toda la gente?, a los protestantes diciendo: Ámame y guarda Mis Mandamientos, y no han abierto la puerta.

Cristo dice: Si alguno abriere la puerta—ahí está la clave— ¿Esto es posible? No sabemos.

Están son las catorce cosas que debemos de velar, y sería buena idea de vez en cuando repasar esta lista y mirar las cosas que están pasando en el mundo, en las religiones, en la iglesia de Dios, y comprobar cómo todo está pasando.

Sé que la primera vez que di este sermón, que fue en 1972, cuando tuvimos que explicar él porque, no íbamos al lugar de protección, pues esto fue treinta años atrás, y estas cosas todavía no se han manifestado en una manera clara, por eso es que tenemos que continuar velando mientras se desarrollan, tenemos que estar alertas, cerca de Dios, vencer para que no caigamos,

Escrituras referenciadas

Hechos.18:9-10.

Filipenses.

Mateo.24: 14.

Apocalipsis.11.

Hechos.1: 7- 8.

Amos.5: 18-19.

Sofonias.2: 4-5.

Mateo.24 versos 1 al 7.

Deuteronomio.28 versos 43 al 52

Apocalipsis.13 versos 11 al 14.

Mateo.24: 24.

Mateo.24: 4-5.

Mateo24: 11-12-13.

Apocalipsis.17: 1-2.

Apocalipsis.17:1-2.

Apocalipsis.13:2-3-4.

Numeros.5.

Apocalipsis.12: 12-13.

Mateo.24:9-10.

Mateo.10 versos 17 al 23.

Apocalipsis.17 versos 12 al 14.

Daniel.11 versos 40 al 45.

Mateo.24:14

II Tesalonicenses.2 versos 3 al12.

Apocalipsis.13 versos 5 al 11.

Juan.14: 15.

Apocalipsis.3 versos 8 al 20

Revista, titulada: La Biblia y el libro del Apocalipsis año 2002.

Libro de Ernesto Martin, sobre el templo